
   SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL 
Comunicado 07, 2017 

  
Ciudad de México, a 17 de octubre de 2017. 

 
Concluye Mariana Moguel Robles su interinato  

al frente del PRI-CDMX 
 
En vísperas de que se haga la designación del Delegado Especial con 
funciones de Presidente, la diputada Mariana Moguel Robles decidió 
presentar su carta de separación del cargo como Presidenta del 
Partido Revolucionario Institucional en la capital del país.  
 
“Ha sido un honor dirigir a lo largo de un año y diez meses al Partido 
Revolucionario Institucional de la Ciudad de México, cargo que 
desempeñé siempre con honradez, lealtad, honestidad, transparencia 
y gratitud hacia la militancia”, expresó Moguel Robles en dicho 
documento.  
 
A decir de la legisladora, esta decisión abonará a la unidad e 
institucionalidad que siempre ha caracterizado al PRI.  
 
“A partir de hoy seguiré abanderando las causas de nuestro Partido, 
desde la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, ya que entramos 
en una etapa decisiva marcada por la aprobación de las leyes 
secundarias de nuestra Primera Constitución. Y desde donde los 
militantes me lo piden. Soy una mujer de causas e instituciones”, 
aseguró.  
 
Durante la dirigencia de la Presidenta Mariana Moguel Robles, 
destaca la apertura y participación de las diversas expresiones 
políticas en las actividades del Comité del PRI en la Ciudad de México, 
los programas de capacitación dirigidos a jóvenes y la creación del 
Consejo Consultivo. 
 
En la misiva donde anuncia su decisión, dirigida al Presidente del 
Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Enrique Ochoa, Moguel Robles 
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hizo hincapié en su deseo por seguir trabajando de la mano con la 
militancia de cara a los procesos electorales del próximo año. Moguel 
Robles dejó en claro que el PRI de la Ciudad de México, así como su 
militancia, están listos para competir en los comicios de 2018. 
 
“Con satisfacción y agradecimiento, hoy les digo a todos los que me 
acompañaron en esta etapa que sin duda ha sido de aprendizaje, 
trabajo duro y de muchos retos superados, que seguiré trabajando por 
el fortalecimiento del partido y a favor de la militancia”, expresó la 
diputada del distrito XXXIV.  
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